
Deine Chance, politisch mitzureden.
Diskutiere mit Politiker*innen.
Hilf mit, die 11 europäischen
Jugendziele zu erreichen.

EU-Jugenddialog

So erreichst Du uns:

Besuche unsere Events und
sprich mit Politiker*innen.
Besuche unsere Workshops.
Oder halte sie selbst, als Teil
des JUMP-Teams.

Wähle am 09. Juni:

Das ist die einzige Wahl auf EU-
Ebene. Und Deine Stimme zählt.
Wenn Du nicht wählst, entscheiden
andere auch über Deine Zukunft.
Demokratie funktioniert nur, wenn
Menschen Ihre Meinung sagen.

“In Vielfalt geeint!”
Motto der EU seit 2000

Deine Stimme zählt!
Gib deine Stimme

ab am
 09.06.2024!

Mail uns
jugenddialog@dbjr.de

Instagram
@jugenddialog

jugenddialog.de
Web

Fragt uns nach
Workshops

Deine erste Wahl?
Mach mit und
wähle Deine

Zukunft!

EUROPAWAHLEN
2024

Ab 16 darfst Du wählen.

Du wählst das Europa-Parlament.

Ein Projekt vom: 

Wie Du mitmachst:



Du wählst die Abgeordneten für 5
Jahre.
Länder mit vielen Menschen haben
mehr Sitze im Parlament.
Die Abgeordneten wählen eine*n
Präsident*in, der/die das Parlament
nach außen vertritt und die
Sitzungen leitet.
Die Abgeordneten entscheiden (mit)
bei: 

EU-Vorschriften
EU-Haushalt
Internationalen Verträgen und
Abkommen
Aufnahme neuer Länder in die EU
Und die Währungspolitik

Außerdem überwachen sie die EU-
Kommission.

Was ist die EU?

"EU" steht für "Europäische Union", 
Sie hilft den Mitgliedern, in Politik
und Wirtschaft zusammenzuarbeiten.
Es sind aktuell 27 Länder dabei.
Die EU entscheidet über Klimapolitik,
Migrationspolitik und vieles mehr.

Was macht das
EU-Parlament?

Was hat die EU mit Dir zu
tun?

Die EU steht für Frieden,
Demokratie und Menschenrechte.
Mit einem europäischen Pass
darfst Du reisen, wohnen und
arbeiten, wo Du möchtest.
Die EU fordert und fördert
Klimaschutz.
Sie fördert umweltfreundlichen
Nahverkehr, schnelles Internet
und nachhaltige Landwirtschaft.
Sie bietet Dir über Erasmus+
kulturellen Austausch.
Sie fördert soziale Standards und
Arbeitsrechte.

Ein Beispiel: Seit 2023 müssen
Social Media Seiten verbotene

Beiträge löschen. Dieses
Gesetz des EU-Parlaments sorgt

für Sicherheit im Internet.


